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Forio: Pronto intervento dei vigili che fermano l'istallazione dell'antennone

  

Domani sopralluogo dei vigili e tecnici comunali che controlleranno che siano stati rispettate le
norme di legge. Intanto sono in atto interventi da parte di parlamentari di destra e sinistra che
chiedono chiarimenti.
Nel tardi pomeriggio di venerdì, sono stati tante le telefonate e i cittadini che si sono portati nella
locale stazione dei carabinieri dove sono stati ricevuti dal comandante della stazione De Luca,
che da subito si è dimostrato molto sensibile alle preoccupazioni dei cittadini e si è messo in
contatto con il comandante della Polizia Municipale a cui ha chiesto delucidazioni e se erano
stati fatti nei giorni scorsi degli interventi in quella zona da parte dei suoi uomini.

      

Una settimana prima su segnalazione di alcuni cittadini si erano portati sulla zona il
vicecomandante della Polizia Municipale capitano Nicolella Salvatore e il maresciallo Piro
Giuseppe  che non avevano rilevato nessuna opera cementizia in quella zona, comunque
provvedevano a relazione sul loro intervento la Procura, evidenziando che la zona in oggetto
riveste notevole valore ambientale e si sconsigliava qualsiasi intervento di cambiamento dello
stato dei luoghi. Nonostante questa chiara nota il responsabile dell’ufficio tecnico provvedeva a
rilasciare una autorizzazione temporanea, che visto il costume tutto italico diventerà definitiva;
anche perché solo uno stupido può credere che ci sia qualcuno che investe ingenti somme per
un periodo di soli sei mesi. Cari soriani chiedetevi quando è costato il vero e proprio
elicotteristico di venerdì pomeriggio che ha permesso l’installazione di una antenna in
pochissime ore. Ma ritorniamo alla convulsa serata di venerdì nella caserma dei Carabinieri di
Forio, dal colloquio fra il comandante della stazione Sergio De Luca e il comandante della
polizia municipale, viene fuori un immediato intervento da parte di una squadra di Vigili Urbani
composta dai marescialli Ciro Verde, Salvatore Castelalcio e Vittorio Colella che con
sollecitudine si riportavano nella zona dove, nel frattempo si stava lavorando alacremente
all’installazione della mega antenna. Raggiunto la zona trovano, nonostante la tarda ora, alcuni
operai intenti a lavorare a cui chiedevano cosa stessero facendo e se erano in possesso di
ulteriori autorizzazioni, visto che quelle in possesso della polizia municipale non erano
abbastanza chiare nelle cose che si autorizzavano a fare. Proprio per questo i tre solerti vigili
urbani provvedevano a sospendere i lavori ancora in corso in attesa di un ulteriore sopralluogo
con i tecnici comunali. Nel frattempo nella piazza di Monterone dove è aperto da giorni un
serrato dibattito sulle nuove disposizioni di traffico l’attenzione veniva attratta da quello che
stava succedendo proprio sulla loro testa. Quell’albero  isolato che era sopravvissuto a
tantissimi attacchi dell’uomo era praticamente scomparso a causa dell’inizio di installazione di
quella antenna, che aveva attratto e provocato nei bar della zona sin dal mattino, quando
questo giornale ne aveva dato notizia, ampi dibattiti fra i cittadini. La rabbia è salita ancora più
forte quando poi è circolata la voce che a trarre vantaggi economici da questa sporca
speculazione sarebbero stati tutti cittadini non foriani. Ai foriani onde e morte facili guadagni a
gente del vicino comune di Casamicciola. In quel comune per i soldi farebbero qualsiasi cosa,
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tant’è che sull’abitazione dell’attuale vicesindaco è installata da anni una antenna per telefonini
e a nulla sono valse le proteste degli abitanti della zona. Intanto anche come pubblicato da
questo quotidiano e da numerose riviste scientifiche sulla nostra isola sono in pauroso aumento
i casi di cancro e leucemia, che a questo punto non ci resta che augurare a chi si rende autore
di simili misfatti!!!!
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